

中国标准连续出版



QK2246406

欧亚经济

Journal of Eurasian Economy



—2022 **6**—

中国社会科学院俄罗斯东欧中亚研究所 主办

万方数据

目次

要文特约

- 1 欧亚地缘政治变局下的欧亚经济联盟:走势与前景 李自国
- 23 中国与欧亚经济联盟贸易便利化水平评价及贸易潜力研究 王效云

俄罗斯

- 44 俄罗斯数字政府建设进展及启示 初冬梅
- 59 俄罗斯新版北极政策的目标选择与中俄合作空间 张祥国 李学峰 滕欣

中东欧

- 75 波兰的可持续发展进程及与中国的合作 龙静

经济合作

- 96 中蒙俄经济走廊的研究现状与未来展望 郭连成 姜岩 孟一哲
- 112 乌克兰危机背景下非洲、中东粮食安全问题与前景 陈晓倩

CONTENTS

Special Focus		
The Eurasian Economic Union in the Context of Geopolitical Changes	Li Ziguo	1
An Evaluation of Trade Facilitation and Trade Potential between China and the EEU	Wang Xiaoyun	23
Russia		
The Development of Russia's Digital Government and Enlightenments	Chu Dongmei	44
The Choices of the Goal of the New Version of Russia's Arctic Policy and the Space for China – Russia Cooperation	Zhang Xiangguo Li Xuefeng Teng Xin	59
Central and Eastern Europe		
The Proceedings of Poland's Sustainable Development and Its Cooperation with China	Long Jing	75
Economic Cooperation		
Research Status of China–Mongolia–Russia Economic Corridor and Future Prospects	Guo Liancheng Jiang Yan Meng Yizhe	96
Food Security in Africa and the Middle East against the Backdrop of the Ukraine Crisis	Chen Xiaoqian	112

СОДЕРЖАНИЕ

Статьи на актуальные темы

- 1 ЕАЭС в контексте геополитических перемен в Евразии:
тенденции и перспективы Ли Цзыго
- 23 Оценка уровня упрощения процедур торговли и торговый
потенциал между Китаем и ЕАЭС Ван Сяюнь

Россия

- 44 Прогресс России в создании цифрового правительства и
просвещение от этого Чу Дунмэй
- 59 Цели новой российской арктической политики и пространство
сотрудничества Китая с Россией
..... Чжан Сянго Ли Сюэфэн Тэн Синь

Центральная и Восточная Европа

- 75 Процесс устойчивого развития Польши и китайско – польское
сотрудничество Лун Цзин

Экономическое сотрудничество

- 96 Состояние и перспективы исследований Экономического
коридора Китай – Монголия – Россия
..... Го Ляньчэн Цзян Янь Мэн Ичжэ
- 112 Проблемы и перспективы продовольственной безопасности
в Африке и Ближнем Востоке в контексте Украинского
кризиса Чэнь Сяоцян

Journal of Eurasian Economy

邮发代号：2-475
国外代号：1442M



欧亚经济
官方网站



欧亚经济
微信公众号

ISSN 2095-8218



定价：40.00元

万方数据